

■テーマ 3, 4年生 日本の手遊びを紹介しよう

■交流の様子



■交流内容

(1)自己紹介（自己紹介をして簡単な質問タイム）

(2)日本の手遊び紹介（北山校→リズモア校）

- ・あっちむいてホイ！
- ・ずいずいずっころばし

(3)歌とダンス（北山校⇄リズモア校）

- ・Seven Steps
- ・Twinkle Twinkle Little Star

3,4年生になって、今年度初めてのリズモア校の交流でした。今回の交流の相手は、とても可愛らしい5歳から8歳の友達でした。

自己紹介では、それぞれの好きなものを絵や実物を用いて、自分のことを紹介することができました。また、自分の好きなものに関して「Do you like ~?」「Do you know ~?」などの簡単な英語で質問することもできました。4人とも自分の話した内容が相手に伝わって答えが返ってくると、嬉しさのあまり大はしゃぎでした。日本のアニメがオーストラリアでも放送されていることや、オーストラリアではフットボールというスポーツが人気だということを知りました。

次は、日本の手遊び「あっちむいてホイ！」と「ずいずいずっころばし」を紹介しました。簡単な英語でデモンストレーションをして伝え、カメラ越しに一緒にゲームを楽しみました。

最後に、授業で学習した歌とダンスを披露しました。練習では、キラキラ星の歌を覚えるのに苦労しましたが、今日はリズモア校の友達と一緒に歌うことができ満足そうでした。

■児童の感想

- ・2年生のときよりも上手に自己紹介ができたのでよかったです。（3年男子）
- ・「あっちむいてホイ！」を教えることができ、その場でしてくれたのが嬉しかったです。（3年男子）
- ・初めて英語の単語をつなげてゲームを教えました。リズモア校の友達が分かってくれて嬉しかったです。自己紹介は、全部は聞き取れなかったけれど、少しは聞き取ることができてよかったです。（4年女子）
- ・きらきら星の歌は、日本の歌とオーストラリアの歌が少し違ったのでびっくりしました。（4年女子）